



Torre de la Sal, 27 de febrero de 2025

Investigadores del IATS participan en una jornada de biotecnología con sus homólogos de la Universidad Jaume I de Castellón

- La ‘Jornada de Biotecnología IATS-UJI’ tuvo lugar el pasado jueves 20 de febrero en la Escuela de Doctorado de la Universidad Jaume I
- La iniciativa sirvió para dar a conocer y poner en contacto a los distintos grupos y líneas de investigación de ambas instituciones
- El investigador y divulgador Lluís Montoliu ofreció una conferencia sobre bioética en el marco de la jornada

La *Jornada de Biotecnología IATS-UJI*, celebrada el pasado jueves 20 de febrero, puso en contacto a los distintos grupos de investigación del IATS-CSIC y de la Universitat Jaume I, y comenzó con una interesante conferencia del investigador y divulgador Lluís Montoliu, del Centro Nacional de Biotecnología. La charla se tituló *Implicaciones éticas de la investigación en el ámbito de la biotecnología* y estuvo abierta a estudiantes y público en general.



Inauguración de la Jornada de Biotecnología IATS-UJI. De izquierda a derecha Ana Gómez, Lluís Montoliu, Jesús Lancis, Ariadna Sitjà y Aurelio Gómez. Créditos de la imagen: Damián Llorens, SCP-UJI.

En la inauguración de la jornada participaron el vicerrector de Investigación Jesús Lancis, la directora del IATS Ariadna Sitjà, la vicedirectora de Relaciones Institucionales del IATS Ana Gómez, el investigador de la UJI Aurelio Gómez y el ya mencionado Lluís Montoliu. Tras el acto, Montoliu expuso su conferencia ante una nutrida asistencia de estudiantes e investigadores, tratando varios aspectos de los principios de la bioética, como el consentimiento informado, la importancia de la protección de datos personales o la regulación y transparencia en la experimentación con animales.



Conferencia de Lluís Montoliu. Créditos de la imagen: Damián Llorens, SCP-UJI.

El resto de la mañana se dedicó a la segunda sesión de la jornada, moderada por el investigador Aurelio Gómez, con intervenciones de Eva Falomir, Juan Carlos Navarro, Vicent Moliner, Jose Miguel Cerdá, Javier Burgos, Ariadna Sitjà, Rosa de Llanos, Julio Suay y Evaristo Mañanós.

La sesión de la tarde fue moderada por Ana Gómez, y comenzó con una presentación del cluster biotecnológico Bioval, a cargo de Jesús Agüero, su director, a la que siguieron las intervenciones de Víctor Flors, Jaume Pérez, Luis Cabedo, Carlos Saavedra, Sergio Chiva, Antonio Alcaraz, Aurelio Gómez y la propia Ana Gómez.

Tras todas estas aportaciones la jornada concluyó con la presentación del máster en *Biotecnología Aplicada a la Salud Global*.



Fotografía grupal a la conclusión de la jornada. Créditos de la imagen: SCP-UJI.

Después de la jornada y como complemento de esta, Lluís Montoliu visitó las instalaciones del IATS-CSIC el viernes 21 de febrero, acompañado por el vicerrector de Investigación Jesús Lancis, la Directora del centro Ariadna Sitjá y los dos vicedirectores Jaume Pérez y Ana Gómez.

Y por la tarde del mismo día 21 Montoliu presentó su libro *No todo vale. ¿Qué hace un científico hablando de ética?* en la librería Argot de Castellón, con Jesús Lancis, Laura Bernal, técnica responsable del Comité de Ética, y Ramón Feenstra, profesor de ética.



Visita al IATS-CSIC. De izquierda a derecha Jesús Lancis, Lluís Montoliu, Jaume Pérez y Ariadna Sitjà.
Créditos de la imagen: IAST-CSIC.